
                                                                                                                                    

交政第  ８９－ 号 

令和３年 ６月１５日 

 

 （協議会会員及びオブザーバー） 様 

 

 

                   ＪＲ川越線荒川橋りょうの複線化仕様    

                   での架換えに関する協議会 議長 

                    埼玉県企画財政部長 堀光 敦史                        

                   

 

第３回ＪＲ川越線荒川橋りょうの複線化仕様での架換え 

       に関する協議会の結果について（通知） 

 

 本県の交通政策の推進につきましては、日頃より格別の御理解と御協力を賜り厚く

御礼申し上げます。 

 さて、令和３年６月１日付け交政第５９号で通知いたしました、第３回ＪＲ川越線

荒川橋りょうの複線化仕様での架換えに関する協議会の書面開催につきましては、別

紙の結果となりましたので報告いたします。 
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第３回ＪＲ川越線荒川橋りょうの複線化仕様での 

架換えに関する協議会の結果について 

 

１ ＪＲ川越線荒川橋りょうの複線化仕様での架換えに関する調査業務委託について 

  （報告） 【資料１】【参考】 
  ＜意見等＞ 

   【さいたま市】  

     ・ 受託者との打合せには、本市担当職員も同席させたい。 

   【川越市】 

     ・ この度は、調査に関する協定の締結、委託業務に関する事務及び契約の締結等につい

てご尽力いただき、感謝申し上げます。 

       調査業務の進捗に応じて、協議会に参加する関係機関に対する迅速な情報共有をお願

いするとともに、必要に応じた打合せの開催についても、前向きにお願いいたします。 

       また、受託事業者との打ち合わせの際、負担金を支出しているさいたま市と本市も同

席させていただくなど、必要な連携もお願いいたします。 

 

２ 今後の協議会の日程について（協議）・・・・・・・・・・・・・・・・全会員了承 
  ＜意見等＞ 

   【さいたま市】 

     ・ 第４回、第５回協議会の開催時期が本市議会の会期に重なると思われるため、日程調

整には配慮をお願いしたい。 

   【川越市】 

     ・ 協議会に参加する関係機関の連携強化を図るとともに、調査内容がより有効なものと

なるよう、必要に応じて開催時期を前倒しする、もしくは、追加で開催するなど、柔軟

なご対応をお願いいたします。 

 

３ その他（意見等） 
  【さいたま市】 

    ・ 今年度、荒川第二・第三調節池整備事業では、橋りょう架け替えの概略設計に着手する

と伺っている。県・２市で実施する調査業務が、将来の複線化を見据えた橋りょうの架換

えに繋がるよう、８月末の中間及び最終とりまとめの内容について、関係者間で十分調整

していきたい。 

  【川越市】 

    ・ 今回の調査が、将来の複線化を見据えた橋りょうの架換えに繋がるよう、引き続き関係

機関における調整・とりまとめをお願いいたします。 

  【オブザーバー・ＪＲ東日本】 

    ・ 弊社はオブザーバーのため議事に回答できる立場にはございませんが、調査に必要な鉄

道設備の情報提供、技術的アドバイス等により今後も協力して参ります。 

      引き続き、調査の内容及び進捗等の情報共有をお願いいたします。 

 

４ 上記１～３の意見等を踏まえた結果 

 （１）調査業務委託について（報告） 

    【事務局より】 

      さいたま市、川越市からいただいた御意見を踏まえ、調査業務委託事業者との打

合せ等の際には、両市に同席いただくなど調査の実施に当たり両市と連携するとと

もに、協議会を通じて皆様との情報共有をできるよう努めてまいります。 

 （２）今後の協議会の日程について（協議） 

     資料２の内容で、全会員の御了承をいただいた。
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     なお、具体的な日程についての配慮や、柔軟な対応を求める御意見をいただいた

ので、今後、事務局で各会員と調整していくこととする。 

 （３）その他 

    【事務局より】 

     各会員からいただいた御意見を踏まえ事務局運営をしていくので、御協力をお願

いしたい。 

 

以上 

 


